

Revista del Aficionado a la Meteorología

Nº 5 - Noviembre del 2002

Mi primer reportaje fotográfico

Tema: Mi primer reportaje fotográfico

03 Septiembre

De: meteoburgos

Lo prometido es deuda. Aquí os va el resumen de hoy

Desde el mediodía ya se podían observar grandes cumulonimbus al E de nuestra posición. Estos cumulonimbos no nos iban a afectar, ya que se desplazaban hacia el ENE, pero ya daban señal de una atmósfera inestable.



A medida que pasaba el tiempo se veían nuevas células por el WNW; eran éstas células las que nos iban a afectar. Poco a poco la cosa se fue cubriendo más y más. Al NE de nuestra posición también había células. iEstábamos rodeados!



Antes de que comenzara el espectáculo pudimos disfrutar de una iridiscencia en los cirros del yunque del Cb



La atmósfera empeoraba por momentos. Aquí se muestran varias imágenes de cómo se iba nublando la cosa. ¿Se ve en las últimas dos fotos un tornado pequeño al fondo?











En las siguientes fotos se observa la impresionante cortina de agua que nos vendría momentos después. iLa tormenta ha llegado!















Después de la tormenta aparecieron las primeras luces de sol y el arcoiris.

Empieza bien septiembre, con una tormenta que ha dejado 13.1 mm.





Saludos a todos. meteoburgos

Respuesta de: nambroque

fantástico reportaje meteoburgos.

Increíble que hayas pillado todo eso en un solo día.

iEnhorabuena!

Respuesta de: charro

Enhorabuena meteoburgos!! Realmente bueno el reportaje , son fotos explendidas, me gustan mucho la 2º "tira " al completo, parece que se va a caer el mundo encima ,pero si no te importa para otra vez sacarlas un poquito más grandes ya que merece la pena observar las fotos en mayor tamaño aunque tarde un poco más

en cargar.

Bueno , el KOKACL se mantiene bastante activo , que siga la racha

Un saludo

Respuesta de: OTZI

Muy bueno meteoburgos. A mi lo de esas dos fotos no me parece un tornado pero a ver que opina la gente.

Saludos

"Sólo cuando el túnel está en la más absoluta oscuridad es cuando puede volver otra vez la luz"

Respuesta de: pinsapo

iiMenudo cielo!! Espectacular el día que habéis debido tener. Además me he dado cuenta de algo, allí no soléis tener calima, ¿verdad?; es que se nota en el azul del cielo y el contraste de color en las nubes. Aquí pillar cielos así es complicado, a no ser que haya poniente, pero entonces, se da una situación incompatible con las tormentas.

Todas las imágenes son estupendas, y lo del tornado yo no sé con seguridad que decir, pero podría ser el resplandor del sol adentrándose por algún hueco del cumulonimbo y que ilumina a la cortina de agua en una especie de columna (esto es poco científico, pero no sé explicarlo de otra forma).

Saludos a todos.

Respuesta de: storm2002

Hola:

Vaya reportaje meteoburgos.

Esa camra es la pequeñita que te aconsejo creo que fue mammatus (el que huzo las fotos espectaculagres desde el avion de los yungues)????

Si es asi me la compro.

Cn respescto a lo del tornado pues yo creo que si puede que sea uno aunque no me hagas mucho caso ... yo de esto no entiendo apenas.. lo que me he dado cuenta es que algunas fotos acojona bastantte y me recuerdas a las verdaderas tormentas que estoy esperando por aqui

Un saludo desde Malaga

www.garaje.ya.com/dvjup2002

Respuesta de: nambroque

Yo no dije nada pero lo del tornado pero tampoco me pareció que lo sea. Más bien me parece una tolvanera por delante de la tormenta probablemente levantada por el viento que desciende de la masa tormentosa (fíjense que no cuelga de la base de la nube...)

En cualquier caso una foto (como las demás) para recrear la vista

Respuesta de: Eugenio

Felicidades Meteoburgos, muy bueno el reportaje, pedazos de cúmulos has fotografiado, sobre todo la segunda foto empezando por arriba.

Impresionante la cortina de agua que dejan y la oscuridad que producen.

Sigue enviando reportajes así, serán bien recibidos.

Un saludo y enhorabuena.

Eugenio

Respuesta de: meteocoll

Hola

Me añado a los demás comentarios ... impresionante !!

Saludos y a ver si no es la última

Respuesta de: Mammatus

No puedo decir otra cosa, realmente he disfrutado como un niño con tu reportaje. La fotos muy buenas, yo no escogeria ninguna...iime quedo con todas!!!....

Lo del tornado....hummmmmmm.....no se no se, tampoco creo que fuera ni una tolvanera ni un reflejo del sol. Pudiera ser una cortina muy intensa y localizada de granizo.....Eso solo lo sabrá el que haya estado alli mismo....juer que envidia!!!

Saludos

Mammatus

"Ya me huele el culo a cordero"

Respuesta de: Cumulus Humilis

iSe sale macho!

iiiIncreible caza del KOKACL, esa línea de inestabilidad parece fotografiada en Wisconsin!!! iVaya monstruo!

Mi opinión coincide con la de Mammatus, he visto otras veces esas cortinas blancas y muy localizadas y son de granizo.

Enhorawena por la caza, CH.

Respuesta de: atmos

Me sumo a los demás, si este es tu primer reportaje, como serán los próximos. Estupendo.

Con relacion a lo del posible tornado yo también dudo que lo sea.

Un saludo y mi enhorabuena.

atmos

Respuesta de: meteoburgos

Bueno,

me alegro que os haya gustado el reportaje. Para las pocas tormentas que tenemos aquí hay que sacarlas jugo.

Storm, las fotos las he sacado a mínima resolución para ocupar menos y están sacadas con una Konica Digital Revio KD-400Z

Respecto a lo del tornado; me he dado cuenta cuando he visto las fotos en el ordenata. Si me llego a dar cuenta en el momento de sacar la foto hubiera puesto la foto a tope de zoom y a máxima resolución. jeje. Ahí queda la duda.

Saludos a todos

meteoburgos

Respuesta de: Pedromad

Amigo meteoburgos realmente acojonante tu primer reportaje. Todas las imagenes tienen algo interesante que comentar pero expecialmente hay una en la que el cielo presenta un tono negruzco aterrador, es más, justo debajo se puede comprobar como se habia hecho practicamente de noche...cuando veremos algo asi 250km mas al sur de tu posición...



Por cierto, yo tampoco creo que sea un tornado sino una espectacular tromba de granizo muy localizada.

Me reitero en darte la enhorabuena,...

Salu2, Pedro.

Respuesta de: rayo

Estupendo reportaje meteoburgos, a estas alturas del verano se disfurtan estas situaciones mucho más, pensando en que ya nos queda poco para la entrada del otoño y la desaparición de los Cb hasta el año que viene. Muy buena también la distribución de las miniaturas sobre el topic, un ejemplo de buen estilo. Saludos y a seguir kazando.

Respuesta de: CAMPOO

La verdad es que el reportaje es cojonudo y por ello te felicito. Hace tiempo que no disfruto una buena tormenta como esta, pero bueno hoy casi casi desde mi ordenador ha sido lo mismo. Me gusta las fotos que se ve el cielo y el típico campo de la meseta en una situacion de oscuridad terrorifica. La meseta castellana es impresionante en dias de tormenta, me encanta porque ves mucha superficie a lo lejos y puedes seguir mejor la evolución de la tormenta, en cambio donde yo vivo (a las afueras de Santander) tengo montañitas por todos lados que no me dejan llegar con mis vista a más de 2 km. Muchos veranos los paso en Zamora y allí si he visto buenas tormentas de verano. MÁGICA MESETA. Enhorabuena de nuevo.

ram@meteored.com